

## 《H30.施設関係者評価》

【参観日】のタイミングでH30年9月、10月実施。(原文は当園に保管してあります。)

### うさぎ組(4～5歳児)9月8日

①対象 全23世帯中 回収15世帯

②評価 10点11世帯 9点3世帯 点無記入1世帯

#### ③個別評価

Aさん：参観日でいつも思うのが、“この園に預けて良かったな”ということです。モンテッソーリ教育を柱とした教育方針の素晴らしさ、先生方の質の高さが大きな魅力だと思っています。先生方は優秀なだけではなくいつも子供たちのことを一番に考えて下さっていて、どんなに疲れていてもニコニコ笑顔で向き合ってください、保護者にも寄り添ってくださっていて、いつも有難いなあとと思っています。そんな優秀な先生方がずっとこの園で働き続けてくれると良いなと切に願っております。

Bさん：園長先生の「行事のために色々準備・練習をしているわけではありません。その行事を通して、子どもたちが成長する、ということが目的です。」という言葉がすごく心に響きました。大人も、日々注意していないと、手段と目的を間違えることが多いな・・・と自分自身を見つめなおすいい機会になりましたし、そのようなスタンスで行事に向けて練習などさせてもらっているんだと思うと、改めてとてもありがたい気持ちになります。

Cさん：園内が(先生方の服装等も含めて)清潔であることにいつも感心しています。また、どの先生も笑顔いっぱいに対応して下さるので安心感があります。若い先生方の意欲を感じることも多くあります。(お子さんの名前)は、休みの後「おうち大好きだけど、幼稚園も同じくらい好き！」と嬉々として登園します。お友達も先生もお仕事も、その他の活動も。楽しくて仕方がないそうです。親としてこんなにありがたいことはありません。また、知識・社会性・道徳心・集中力・手先の器用さ・・・「教える」ことの難しいことをたくさん育み培ってくださることに心から感謝しています。

### きりん組(4～5歳児)9月8日

①対象 全22世帯中 回収20世帯

②評価 10点13世帯 9点2世帯 8点5世帯

#### ③個別評価

Aさん：先生たちの保育に対する熱意や子ども達への愛情が感じられてじーんときました。嬉しくて、やっぱりアリスで良かったと再認識しました。

Bさん：先生方の子供達に対する思いや努力が良く分かりました。子供達のやりたい！！をくみ取って、色々おしごとを準備して、できる事を増やして頂いているのだろうと思います。うちの子はなかなか集中する事がまだできないようですが、おしごとはとても集中していました！！本当に先生方には感謝の言葉しかありません。年々、成長していく姿が見れて嬉しいです。

Cさん：先生方が穏やかに子供達に接しておられ、子供達も落ち着いて過ごしている様子でした。線上歩行で子供達が無言で活動に集中している姿は印象的でした。家と違った表情や子供同士の間取りが見られてとても成長を感じました。

### ぱんだ組(3歳児)10月20日

①対象 全21世帯中 回収16世帯

②評価 10点12世帯 9点1世帯 8点3世帯

### ③個別評価

Aさん：先生方が本当に子ども達のことを考えて下さっているのがよく分かり、アリスこどもの家幼稚園で子どもを見てただけで本当に幸せだなと思いました。特に、子ども達一人一人の個性に合わせて伸ばしていくという奉仕や、モンテッソーリ教育を軸としながら、決まったことを行うのではなく、先生方がどうするのが子ども達にとって良いのかをよく考えられていることが分かりました。

Bさん：普段の姿が見れて、成長してるんだなあとすごく実感しました。先生達もお忙しい中で、色んなアイデアで線上歩行やお仕事などレパトリーも多くて子どもも吸収することがたくさんあり、ありがたいです。子どもが黙々と一時間近く席に座って集中できることも素晴らしいと思いますし、自分でお仕事を選んでその子の成長に合わせての個別教育も素晴らしいと思います。

Cさん：子供の成長した姿が見れてよかったです。クラス内の展示物を見ても、先生が普段から子供達が楽しく自由な発想を持てるような指導をして下さっているということを感じました。

### こあら青組（2歳児）10月20日

①対象 全20世帯 回収11世帯

②評価 10点7世帯 9点1世帯 8点1世帯 7点1世帯 点無記入1世帯

### ③個別評価

Aさん：ケガや虫刺され、持ち物の入れ間違いにとっても気をつけているのだと分かりました。どこにいても（親といっても）ケガや虫刺されは充分ありますし、入れ間違いも大したことではないので神経質にならなくていいのにな・・・と個人的には思いましたが、そこまで考えて頂いてるのだなと思いました。

Bさん：家ではなかなか見ることのできない（子どもの名前）の姿を見ることができて、想像していた以上に自分のことは自分でできていて驚きました。改めて先生たちは保育のプロフェッショナルだと感じました。本当にこの園に子どもを預けることができて良かったと感じました。

Cさん：クラスの子ども達が親が参観に来ていて気付いている子どももいたのに誰一人泣くこともなく、お仕事に取り組んでいました。先生や子ども達との良い関係と、子ども達が過ごしやすい雰囲気であるといういい印象をもちました。

### こあら黄組（1～2歳児）9月8日

①対象 全13世帯中 回収13世帯

②評価 10点10世帯 9点1世帯 8点1世帯 点無記入1世帯

### ③個別評価

Aさん：(職場関係の方々から)「アリスの子ども達は凄い」とよく言われます。(お話を聞く姿勢だったり、しっかり待てるなど)それは、園でしっかりとした保育が行われているからだといつも思います。感謝しています。参観日を見た年少さんの自画像ですが、副園長先生も言われていたように、こんなに大きく描くことってなかなか出来ないことだと思いました。自信を持って、力強く描く。大きく描く。アリスの子ども達がしっかり表現できていると思いました。日々の先生方の関わり、自己肯定力が高い証ではないかと思いました。アリスに入園できて本当に良かったです。園長先生、副園長先生、(子どもの名前)が入園する前に色々相談させて頂き、助けてもらいました。感謝の気持ちでいっぱいです。

Bさん：初めての参観でしたが、普段見られない子どもの姿や園での様子を見ることができとても嬉しかったです。子どもへの接し方や笑顔、目配りを見て、愛情を注いでもらっていることを感じる事ができました。

Cさん：娘のわがままにも落ち着いて丁寧に対応して下さっていました。当日だけでなく普段から細やかにして下さっているのが、娘の様子を見ているとよく分かります。いつも本当にありがとうございます。

こあら赤組（1歳児）9月8日

- ①対象 全16世帯中 回収14世帯
- ②評価 10点8世帯 9点4世帯 8点2世帯
- ③個別評価

Aさん：いつも笑顔で愛情をいっぱい注いでくださっている先生方、とても有難く思っています。お迎えの時の先生からのお話、お忙しい中書いて下さる連絡帳を通して、子どもの様子がよく分かります。

Bさん：モンテッソーリ教育の素晴らしさを知れてよかったです。ぜひこちらの園を卒業させたいと思いました。

Cさん：おやつの時間、各テーブルにお花が飾ってあって素敵だなあと思いました。保育だけでも大変なのに色々な所まで気を配っていて感謝です。

Dさん：どの先生も子ども想いで熱心な保育をして下さっていると思えました。この園に通えてよかったですなあと改めて思いました。

らっこ組（0～1歳児）9月22日

- ①対象 全10世帯中 回収9世帯
- ②評価 10点4世帯 9点5世帯
- ③個別評価

Aさん：日頃の様子や流れが見られて楽しかったです。0歳児から椅子に座ってお仕事に集中していて驚きました。

Bさん：園で落ち着いて過ごしている我が子を見て、安心しました。これも先生達の日頃の気配りのおかげだと思えました。お仕事の道具が手作りで、家でも真似してみたくなりました。

Cさん：本もたくさん楽しみながら読んでいただき、歌もたくさん歌ってもらい、日中活動も様々で息子に良い経験をさせてもらっている安心感から私も仕事を頑張れます。まだ集中力も短く、食事も下手な息子ですが、愛情いっぱいに関わっていただき、本当にありがとうございます。

Dさん：参観日で子どもの様子を見られることも嬉しいですが、先生たちの子どもの接し方も勉強になり、また先生の大変さを実感し、毎日何事もなく幼稚園生活を送られていることに感謝です。